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第1932回例会記録　平成30年11月6日（火）  18/48回

＜点鐘＞� 井上久会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想
＜お客様紹介＞
川崎麻生RC　鈴木昭弘様、門間亜砂子様
米山奨学生　張楽君
青少年交換留学生　マシュー君
井上久会長より張君に奨学金が渡されました。

＜祝い事＞� 　北島親睦委員長
会員誕生　　石川会員、畠山会員、野島会員、
　　　　　　坂井会員、鴨志田会員
配偶者誕生　結城会員、小塚会員、坂井会員、
　　　　　　笠会員の配偶者様
会員入会　　石野会員

＜会長報告＞� 井上久会長
　先に、理事会報告です。
・�2019-20年度理事・役員の件が理事会で承認され
ました。
・�12月に行われるクリスマス家族会の内容について
北島親睦委員長より報告があり承認されました。
・�1月に職場訪問が開催される予定です。平岡委員長
よりその内容について報告があり承認されました。
・�鴨志田委員長より昭和音楽大学で行われたバザー
について報告がありました。
・�大矢先生より皆さんにカレンダーを頂いておりま
す。毎年ありがとうございます。
　以下、会長報告です。
1.�2018-19年度地区大会プログラム変更。
　別添の資料でご確認下さい。

2.�2019年国際ロータリー年次大会（ハンブルグ大会）
　参加旅行募集案内送付

＜幹事報告＞� 嶋幹事
＊新横浜RCより南アフリカ学習支援についてお願い�
　リーフレットが届いておりますのでご確認下さい。
＊近隣クラブ例会変更　川崎RC、川崎鷺沼RC
＊会員住所変更
　�阿久澤会員、親松会員、山崎会員の住所が変更と
なっております。
＊�地区大会に出席される方は集合時間に遅れないよ
うご注意下さい。

＜指名委員会＞� 中村指名委員長
　次年度の役員・理事候補者を選出いたしました。
一か月晒しますので異議のある方はお申し出ください。

●2019〜20年度役員・理事候補者
役員・会長� 中島　健児
役員・会長エレクト� 赤本　昌応
役員・副会長、クラブ奉仕委員長� 古澤　利夫
役員・幹事� 金子　拓哉
役員・会計� 野島　敏昭
役員・会場監督（SAA）� 北島　克己
役員・副幹事� 平岡　　勉
理事・職業奉仕委員長� 渡邊　辰夫
理事・青少年奉仕委員長� 山崎恵美子
理事・社会奉仕委員長� 井上　　勇
理事・国際奉仕委員長� 鴨志田敏彦
理事� 井上　　久

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1934回 11月20日 クラブ協議会

第1935回 11月27日 招聘卓話　ロータリー財団関係者

第1936回 12月 4 日 年次総会 
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＜ニコニコ委員会＞　� 小島委員長
　川崎麻生RC�鈴木昭弘様→「いつも大変お世話にな
ります」。川崎麻生RC�門間亜砂子様→「いつも大変お
世話になります」。当クラブより、井上久会長→「本日
の委員会報告よろしくお願い致します。来年度新理
事の皆様ご苦労様です」。嶋幹事→「マシュー君よう
こそ。渡邊、平岡、鴨志田会員、委員会報告よろしく
お願いします」。大矢会員→「明日は立冬です。来年
のカレンダーお使い下さい」。以下、感謝をこめてニ
コニコへ。阿久澤会員、安藤美恵子会員、安藤亨会員、
福家会員、井上勇会員、鴨志田会員、金子会員、北
島会員、小林会員、小塚会員、中島健児会員、中島
眞一会員、中村会員、野島会員、親松会員、尾崎会員、
坂井会員、白井会員、菅会員、鈴木文夫会員、鈴木
清会員、山崎会員、渡邊会員、結城会員、小島会員。

＜出席委員会＞� 福家委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜米山奨学委員会＞� 阿久澤委員長
　鴨志田会員→「58歳になります。これからもよろ
しく」。結城会員→「家内誕生日に花をありがとうご
ざいました」。

本日のプログラム 　
＜委員会報告＞
国際奉仕委員会� 渡邊委員長�
　10月9日（火）メモワールプラザソシア21にて職業奉
仕委員会、社会奉仕委員会、国
際奉仕委員会の合同委員長会議
が開催されました。
　轟淳次ガバナーエレクトより
2019-20年度に向けて「多様性を享
受し、変化しなければ前進はあり得ない」とのお話が
ありました。本年度より「DLPとCLP」導入に向けた動
きがスタートしましたが、次年度もその流れをさらに
推進し、クラブ主導・地区支援の流れがスムーズにな
るようにしたいとのことです。CLPはロータリーが安
定・成長・成功を収めるために極めて重要であり、そ
れには執行部と会員一人一人が一丸となって共通目的
意識を醸成することが必須です。CLPを検討し施工済
みや有益な仕組みを判断し変革して頂きたいです。な
お、クラブ細則の改正とそれに伴うプランの実施は奨

励されていますが、義務付けられているわけではあり
ません。CLPを採用するか、どんな委員会を設置する
かは、あくまでクラブの自主性に委ねるところであり
ます。変革を行うのはクラブ自身であり、会員一人一
人が主役です。これから地区も具体的な変革期を迎え
ます。各クラブにあった独自のクラブ変革を是非ご検
討頂きたいとのお話しでした。

職業奉仕委員会� 平岡委員長
　1月22日（火）に職場訪問を実施させて頂くことにな
りました。今回は笠会員と大矢会員のご協力を頂き
計画しております。国会議事堂、
赤坂迎賓館、国立スポーツ科学
センターを訪問する予定です。
　職業奉仕委員長会議では、高
良明パストガバナーが職業奉仕
の経営ということで「不易流行」という松尾芭蕉さんの
言葉を引用されていました。一般的にも言われること
ですが、昔からの伝統を守りつつも新しいものを取り
入れていかなければいけないなということを「不易流
行」から感じました。それから正直に生きる経営の必
要性についてもお話しされていました。東芝を例に出
し動機・機会・正当性について話され、嘘や目先の私
利私欲、驕りや奔放な経営がこういったことを招いて
いったということです。企業に理念があるように私た
ち一人一人にも人格があり家族に対して、子どもに対
して、ロータリーのメンバーに対して自分に嘘偽りな
く正しいことを学んでいけたらと感じました。
　
社会奉仕委員会� 鴨志田委員長
　11月3日、4日の行われた昭和音楽大学のチャリティ
ーバザーに参加しました。会員の皆様にはバザーの
品をたくさんご提供頂きありがとうございました。
　3日は当RCより井上久会長、嶋幹事、鈴木（清）会員、
赤本会員、木庭会員、親松会員、
金子会員、鴨志田と横浜銀行の
原様、的場様にもお手伝いをい
ただきました。
　また米山奨学生で音大在学中
の張楽君と川崎西北RCキムコージンさんと音大の学
生さんにもお手伝い頂きました。おかげ様で大変好
評で4日14時にはほぼ売り切ることができました。
　また3日はメディスタくらしの窓新聞社の田口様が
井上久会長と張君の取材に来場しました。売上金は
地域貢献活動に寄付いたします。

＜点鐘＞� 井上久会長�

会員 出席 欠席 メーク

第1932回	 41	 34	 7	 	 82.93%
第1931回	 41	 32	 9	 5	 90.24%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 30件	 31,000円	 480件	 567,951円
	 0件	 0円	 10件	 122,500円
	 0件	 0円	 1件	 112,000円
	 2件	 30,000円	 16件	 220,000円

累計


